

# Tenue par des personnes en situation de handicap, une cafétéria qui a la cote

Une cafétéria tenue par vingt-neuf personnes en situation de handicap encadrées par trois professionnels, et qui

propose une formule à 9,90 euros avec entrée, plat et dessert. C'est le concept de la cafétéria *Tous gour-*

*mands*, au 44-46, avenue Denis-Semeria, gérée par l'Adapei <sup>(1)</sup> des Alpes-Maritimes et tout juste inaugurée,

après plusieurs mois de travaux.

« C'est un bel endroit qui a la capacité de servir 300 couverts, informe Patrick Marchetti, président de l'Adapei des Alpes-Maritimes, lors de l'inauguration. Un endroit qui permet, comme pour les 900 travailleurs en situation de handicap que nous accompagnons dans tout le département des Alpes-Maritimes, un accès à un travail pour ces personnes, comme pour tout citoyen, et de bénéficier d'un accompagnement pérenne qui garantit leur parcours professionnel sécurisé. Ils sont eux aussi des citoyens. »

## Ouverte à tous

La cafétéria est ouverte aux professionnels de l'Adapei, aux travailleurs en situation

de handicap qui œuvrent dans d'autres ateliers autour de la cafétéria, mais aussi, à tout le monde. De nombreux travailleurs du quartier, policiers, pompiers, postiers, banquiers, etc. viennent donc régulièrement y déjeuner. Et *Tous gourmands* a la cote.

« On a des clients qui reviennent tout le temps », témoigne fièrement Sylvie, l'une des travailleuses de l'Adapei, qui « est parfois préposée au café, parfois en salle... »

À ses côtés : Marjorie, qui « travaille au self », et qui aime « la salle pour le contact avec les gens », Audrey, dont la fonction est de « faire tout propre, un peu de balais, le nettoyage des tables, et bien sûr, le bon accueil des clients », Patricia qui apprécie « la variété des tâches », elle qui « aime le contact

avec les clients », mais fait « aussi le ménage et la vaisselle de temps en temps ».

Ou encore Sarah, « polyvalente, en cuisine, en salle, un peu partout, dit cette professionnelle de la tchatche. J'aime parler, je fais l'animation, je suis un petit peu le clown de l'établissement et ça me plaît ! Je viens au travail avec le sourire... »

Outre le prix et la qualité des plats de ce self, le sourire de ses employés fait de ce lieu la cantine régulière de nombre de gourmands attachés à des valeurs.

**YANN DELANOË**

[ydelanoë@nicematin.fr](mailto:ydelanoë@nicematin.fr)

(1) Association départementale des parents et amis de personnes handicapées mentales des Alpes-Maritimes.

## Savoir +

44-46, avenue Denis-Séméria. Ouvert du lundi au vendredi de 12 heures à 13 h 30.



Les travailleurs de l'Adapei 06 dans leur cafétéria de l'avenue Denis-Semeria, à Saint-Roch, en compagnie de Jacques Dejeandile, conseiller municipal délégué au Handicap, et de Patrick Marchetti, président de l'Adapei. (Photo Y. D.)